



11.05.2016

DEVILBISS STÄRKT BETRIEBE VOR ORT MIT ZWEI NEUEN SPEZIALISTEN

Pistolen-Spezialist DeVilbiss rückt noch näher an seine Kunden. Seit kurzem verstärken Thomas Paschke und Guido Koch das DeVilbiss-Team Deutschland und betreuen als Technical Sales Specialists die Lackierer vor Ort. Mit ihrer beruflichen Qualifikation als Lackierermeister sowie Lacktechniker werden sie zukünftig den Lackierbetrieben und Handelspartnern unterstützend zur Seite stehen.

THOMAS PASCHKE: KFZ-LACKIERMEISTER MIT AUSTRALIEN-ERFAHRUNG

Der 34-jährige Thomas Paschke aus Gardelegen bei Magdeburg wird schwerpunktmäßig die Regionen Nord und Ost betreuen. Nach seiner Ausbildung zum Fahrzeuglackierer sammelte er mehrjährige Berufserfahrung bei Auslandsaufenthalten. Im Jahr 2015 legte er seine Prüfungen zum Fahrzeuglackierermeister sowie Farb- und Lacktechniker ab.

GUIDO KOCH IST STAATLICH GEPRÜFTER FARB- UND LACKTECHNIKER

Der 49 Jahre alte Guido Koch wird sich von Mülheim a. d. Ruhr aus um die Kundenbelange in der West-Region kümmern. Nach seiner Ausbildung zum Fahrzeuglackierer hat er über 20 Jahre Berufserfahrung in der Lackierbranche erworben und hierbei auch als Werkstatteleiter gearbeitet. Er absolvierte außerdem das Studium zum staatlich geprüften Farb- und Lacktechniker.

FACHLICHE UNTERSTÜTZUNG AUF TOP-LEVEL

„Die Einstellung der beiden Techniker wird die fachliche Unterstützung und den Service für die DeVilbiss-Kunden auf ein noch höheres Level heben und das bestehende Netzwerk weiter ausbauen“, hebt Key Account Manager Manfred Stacker von DeVilbiss hervor. Zudem werden Thomas Paschke und Guido Koch eine enge Verbindung zu den Händlern in den jeweiligen Gebieten herstellen.

Andreas Löffler